
＜202４年度学生生活アンケート＞ 

学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

同じ飲み物でも自動販売機によって値段が違うのを改善して欲しい 

回答部署： 管財課 

 

各業者に対し、努めて同一料金での提供をお願いしていますが、昨今

の物価高騰による価格改定と業者の売上実績によって、現状、各社

毎、値段が異なっております。 

本学としては、引き続き、各社毎、低価格で、かつ同一料金の提供に

向け、交渉を継続致します。 



＜202４年度学生生活アンケート＞ 

学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

電子レンジを増やして欲し 

回答部署： 管財課 

 

電子レンジは、安全上の管理が必要となるため、本学としては無人の

講義棟などには設置しておりません。 

また、食堂など、温かい食事を提供する場所においても、電子レンジ

は設置はしていないので、ご理解下さい。 



＜202４年度学生生活アンケート＞ 

学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

13号館に自販機を設置してほしい。 

回答部署： 管財課 

 

現在、13 号館への自販機設置の計画はありませんが、回廊完成後、

南北に各 3 台づつ、回廊内に自販機を設置するので、通学時や休憩

中は、近傍の自販機をご利用下さい。 



＜202４年度学生生活アンケート＞ 

学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学食をもう少し安くしてほしい。 

回答部署： 総務課 

 

物価上昇（値上げ）の流れに逆らい、食堂運営の協力企業には値段の

据え置きをお願いしております。 

また、今後学内者／学外者での別料金制の導入についても検討して

いきます。 



＜202４年度学生生活アンケート＞ 

学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学内のセブンイレブンの営業時間を伸ばしてほしいです 

回答部署： 総務課 

 

協力企業に引き続き依頼いたしますが、利用者数など経営状況によ

り営業時間の延長が困難と判断されることもございます。 



＜202４年度学生生活アンケート＞ 

学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学食の栄養バランスを考えて欲しい。(副菜が入った小鉢などを導入

するなど) 

回答部署： 総務課 

 

協力企業に依頼いたしますが、物価・人件費高騰により、対応が困難

と判断されることもございます。 



＜202４年度学生生活アンケート＞ 

学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

個別の自習室を増やして欲しい 

回答部署： 管財課 

 

現在、新たな個別の自習室設置の計画はありませんが、本学には図書

館 3 階に２部屋(1 人用)の他、5 階に仕切り板の付いている座席が

50席程度、準備しているので、そちらをご利用下さい。 



＜202４年度学生生活アンケート＞ 

学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

図書館の空調設備を強化してほしい 

回答部署： 営繕課 

 

空調機器更新を昨年、今年と 2ヶ年で実施しました。 



＜202４年度学生生活アンケート＞ 

学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

21号館 3階トイレの便座の温度を少し上げて欲しいです。 

回答部署： 営繕課 

 

便座温度は適正に管理しています。機器の省エネ機能により、夜間の

未使用時間は暖房が切れますので、朝一で使用する際は便座が冷た

い場合があります。 



＜202４年度学生生活アンケート＞ 

学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

21号館の日曜日にエアコンを動かしてほしい。 

回答部署： 営繕課 

 

休日は、学部事務室から空調依頼申請があれば運転することができ

ます。 



＜202４年度学生生活アンケート＞ 

学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

23 号館のセンサー式のなのはいいとして、有効範囲がすごく狭くて

使いづらい。 

回答部署： 営繕課 

 

機器の特性上、有効範囲等の変更は出来ません。水栓の交換は故障

時に検討します。 



＜202４年度学生生活アンケート＞ 

学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全体的に、校内を防音にしてほしい。 

回答部署： 営繕課 

 

既存の壁等を改修しなければならないので、直ぐに対応は出来ませ

ん。 



＜202４年度学生生活アンケート＞ 

学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

23 号館エレベーターを、5 階以上のみに止まるものを用意して欲し

い。 

回答部署： 営繕課 

 

機器の設定を変更するには、改修工事が必要となります。全体的な要

望であれば検討の余地があります。 



＜202４年度学生生活アンケート＞ 

学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10号館の空調設備の改善 

回答部署： 営繕課 

 

空調温度の設定、空調時間の変更により、要望に対応するよう調整し

ています。 



＜202４年度学生生活アンケート＞ 

学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

16号館のトイレを広げるか綺麗にして欲しい 

回答部署： 営繕課 

 

16号館トイレ改修要望が学部からあれば検討します。 



＜202４年度学生生活アンケート＞ 

学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

18号館の工事をいつかして欲しい。（空調） 

回答部署： 営繕課 

 

中長期計画で、更新時期を定めています。今後実施する予定です。 



＜202４年度学生生活アンケート＞ 

学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教室内のコンセントを増設してほしい 

回答部署： 営繕課 

 

コンセントの使用用途にもよりますが、学部からの要望があれば検討

します。 



＜202４年度学生生活アンケート＞ 

学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

空調管理について 

回答部署： 営繕課 

 

省エネに基づき、室温管理を実施しています。寒暖により個別に対応

しますので、学部に申し出てください。 



＜202４年度学生生活アンケート＞ 

学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

バス発券機を 23号館にも作ってほしいです。 

回答部署： 総務課 

 

23号館から近くの第一食堂 2階で販売しております。新たな設置費

用・管理費用の観点からも券売機を 23 号館に設置する予定はござ

いません。 



＜202４年度学生生活アンケート＞ 

学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

23号館にも、16号館前にあるような、お菓子を打っている自販機を

設置して欲しいです。 

回答部署： 総務課 

 

今後担当部署（管財課）と協議いたします。 



＜202４年度学生生活アンケート＞ 

学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

食堂の時間をもう少し延長して欲しい 

回答部署： 総務課 

 

食堂運営の協力企業に要望は伝えますが、現状の食堂利用者数や客

単価、社会的情勢（人件費高騰）を踏まえますと、営業の延長は困難と

思われます。 

食堂の利用状況が変われば営業時間も対応できる可能性が高まると

思われます。 



＜202４年度学生生活アンケート＞ 

学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

シャトルバスの時間をみ直して欲しい。(特に帰り) 

回答部署： 総務課 

 

バスの発車時刻について、学生の満足度を高める取り組みを検討し

ております。要望を受けるため、直接総務課にご意見をお寄せくださ

い。 



＜202４年度学生生活アンケート＞ 

学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新しく出来たバスケットコートを使えるようにして欲しい 

回答部署： 学生サービス課 

 

回廊を含め新規施設完成引き渡しが 3 月ですので、4 月からの利用

開始で準備しています。 



＜202４年度学生生活アンケート＞ 

学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

就職先内定者が集まり、就職活動を行い情報収集に徹する真面目な

後輩たちに対してアドバイスなどを行えるイベントなどを開催してほ

しい。 

回答部署： キャリアサポートセンター 

 

内定者によるイベントについてですが、以前は全学部が集まって公聴

する企画がございました。近年は各学部学科それぞれが独自に実施

しているのが現状ですが、学部学科によっては他の企画（社会人を招

致するなど）やゼミナールなどでも工夫して実施しています。今後も

このように学部学科単位で実施していく予定ですが、キャリアサポー

トセンターでも関係各所と連携しながら学生さんにとって有意義な取

り組みに貢献していきたいと思います。 



＜202４年度学生生活アンケート＞ 

学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

駐車場利用までの期間を一年から半年に変えて欲しい 

回答部署： 学生サービス課 

 

通学は基本的に公共機関利用です。利用には申請して許可が必要で

す。初心者による事故等を考慮し 1年目は許可していません。 



＜202４年度学生生活アンケート＞ 

学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学生が思ったことを学校側に伝えられるようにどこかに投書箱のよ

うなものを作ってほしい（インターネット可） 

回答部署： 学生サービス課 

 

学生サービス課より困りごとアンケートを実施していますのでご利用

ください。また全学学生アンケートにおいてもご意見をお寄せくださ

い。 



＜202４年度学生生活アンケート＞ 

学生からの質問・要望への回答 

 

質問・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

経営学部棟のトイレに音姫をつけてほしい。他学部棟はほとんどつい

てるのに、経営学部棟だけなぜかない。 

回答部署： 営繕課 

 

17号館各階女子トイレに、音姫の設置を計画しております。 




